

# 青年委員会だより

平成27年7月1日（第176号）

青森県建築士会青森支部青年委員会

7月突入！朝晩はまだ肌寒く感じますが、日中は暑い季節となりました。今月は建築士学科試験があります。受験する皆さんは、勉強の総まとめもさることながら、体調管理に気をつけましょう！そして、毎年のお願いになりますが、周りの先輩方には、出来る限りのご協力をお願い致します。みんなで協力して、若手会員を増やしましょう。

## 青森県建築士会定時総会



総会の様子。



懇親会の様子。

## 青年委員会6月定例会



役員会後に開催しました。

## 建築士会 野辺地大会



川島会長のあいさつから始まります。



地域貢献活動実施報告発表の様子。



懇親会の様子。



雨の中でのホタテ釣り大会。



釣られるのを待つホタテたち（笑）



支部長、1枚目ゲット！！

## 青森県建築士会定時総会

6月5日、青森県建築士会の定時総会が開催されました。青年委員会からは、松野、稲見、川畑が出席しました。役員改選の時期でしたが、例年に比べ参加者が少なく感じたものの、今回女性委員長になった三八支部の斎藤さんを始め、他支部の方とも交流出来ました。

（※裏面へつづく）

## 青年委員会 6 月定例会

6 月 9 日、今年も支部役員会終了後に、青年委員会 6 月定例会を開催しました。今年度も昨年大盛況で終わることが出来た『建築体験ウォッチ』を地域貢献活動として行うことになりました。今年は、開催日が既に 10 月 3 日、4 日の 2 日間で決定しています。昨年ご協力頂いた団体及び業者の方々への参加依頼と、今回追加で参加可能な団体及び業者のピックアップ、参加依頼を 7 月中に行い、8 月に全体会議、9 月はじめにかけて調整を行い、9 月中に最終確認を経て、10 月の本番を迎える予定で進行中です。今回は地域貢献活動の申請に加え、昨年より大規模なイベントとするべく、独立行政法人国立青少年教育振興機構より『子ども夢基金』という補助金の申請を行いました。交付決定には時間がかかりますが、この補助金が交付されれば、より大規模なイベントで子供たちへ建築の面白さを伝えて行けると思います。また、6 月 20 日に県の平成 27 年度第 1 回青年委員会会議が開催されましたが、今年も地域貢献活動を行う支部が青森支部だけのようです。そこで、県の青年委員会と共催という形で進めようか検討中です。当日は、他支部青年員の方も助手になってくれるかもしれません！

本番まで時間もない状況ですが、青年委員の皆さん！！今年も、頑張りましょう！！

## 建築士会 野辺地大会

6 月 27 日、28 日の 2 日間、野辺地町で平成 27 年度の建築士会野辺地大会が開催されました。当日は、それまでの暖かい気候が嘘だったかのように気温が下がり、雨風共に強く、強風により電車が停まるほどでした。

今年は県の青年委員長となった、アップルおじさん？！こと稲見さんが出席し、昨年度の地域貢献活動実施報告発表をすることになりました。この天候、稲見さんが原因？！（笑）ともあれ、大会式典は何事もなく進み、我々がアップルおじさんの地域貢献活動実施報告発表が始まります。アップル社製品片手に発表を進めて行きますが、久しぶりの発表に緊張していたのでしょうか…。思いつきりカミまくりです（汗）東北ブロック大会での発表の方が、良かったような気が…。しかしながら、終わってみれば賞賛の声もありました。稲見さんお疲れ様でした。そして、懇親会後飲み足りない大人たちは、悪天候の中、野辺地の夜の蝶を求め闇夜に消えて行きました…。

2 日目、前日ほどではなかったものの、悪天候の中でスポーツ大会が開催されました。今年は『ホタテ釣り』大会！！スポーツなのか？！とツッコみながらも、始まってみれば意外と白熱した戦いとなりました。ルールは、1 人 5 分間での枚数勝負、1 回戦は支部長が務めました！初戦と言うことで、手探りながら 5 枚釣り上げます！2 回戦は、やる気満々の稲見さん！！しかし、気合が空回りし結果は 3 枚で終わります…。3 回戦は、委員長松野の出番。3 回戦ともなると、ホタテのやる気が無くなり、中々食いつきません…。そんな中でも、5 枚釣り上げます！4 回戦では、渡辺さんが参戦。完全に元気のなくなったホタテ相手に 4 枚と健闘します！そして最終 5 回戦、川村さんが針をひっかけたホタテを無理矢理閉じさせるという前代未聞の作戦で 5 枚釣り上げ集計に入ります。この地点で、**トップ！！**しかし、終了時間が早かったのが原因なのか、まさかの 6 回戦に突入します！ここで、これまでの戦いから秘策を編み出した委員長松野が、再び登場！！ホタテに付いた藻にひっかけ、水面より上がったホタテを稲見さんがすかさずキャッチするという**黄金コンビ**により、青森支部最高となる 6 枚を記録します！！そして運命の最終戦は制限時間 10 分による戦い。選手は、初参加となるワタナベサービスの大蔵さん。委員長松野、手元を務めるも中々釣れません。その時、選手交代 OK の声を聞き、しびれを切らした委員長松野が交代！！ほぼ反則技とも言える稲見さん命名の『忍者作戦』により必死に釣り上げ、合計 12 枚となります！！そして、試合終了…。気が付けば南黒支部が 16 枚釣り上げ、青森支部との同点決勝になります。決勝は、先に 1 枚釣り上げた方が優勝！**南黒支部 長尾 VS 青森支部 委員長松野！！**結果は…先に釣り上げられ**第 2 位**…。「2 位じゃダメなんです！」忍者作戦が使えず完敗しました。委員長松野、長尾さんに負けた悔しさから、青森に着いてすぐ『長尾中華そば』で長尾を喰らいました（笑）選手の皆さんお疲れ様でした。来年は弘前大会。来年も盛り上がることを期待します。

今月の夏は、支部の事業であった夏の交流会がクリスマスパーティーの復活と共に無くなることになりました。そこで！と言うか、青年委員会では毎年恒例行事なのですが、『青年委員会ビアパーティー』を開催したいと思います。出席される方は、7 月 17 日までに、事務局かお近くの青年委員までご連絡下さい。

また、8 月 29 日には『第 36 回青函絵交流会』が今年は青森支部主催で開催されます。今回は、弘前城の曳家工事と前川國男建築を見学予定です。こちらもお案内致しますので、ご参加の程よろしくお願い致します。

-----  
青年委員会ビアパーティ 7 月 24 日（金）第 4 金曜日 18:30～

FAX017-723-7105 mail info@aaba.gr.jp のいずれかでご連絡ください。

会場未定（出席 ・ 欠席）

どちらかに○をつけて返信ください

氏名

TEL